

Partner-News

Ein neuer Partner stellt sich vor

HRA Pharma – ein innovatives Pharmaunternehmen, neu in der Schweiz

HRA Pharma mit Sitz in Paris wurde 1996 gegründet und ist ein internationales Spezialitäten-Pharmaunternehmen, das sich auf die Gesundheit der Frauen und auf Endokrinologie spezialisiert hat. Das Unternehmen ist lokal vertreten in Frankreich, Spanien, dem Vereinigten Königreich, Irland, Deutschland, Italien, den Benelux-Ländern und seit September 2013 auch in der Schweiz. In der Schweiz vertreibt HRA Pharma zwei Notfallkontrazeptionspillen: NorLevo® (Levonorgestrel) und seit Dezember 2013 ellaOne® (Ulipristalacetat). Im Juni 2014

führte HRA Pharma zudem Clareva Gel™ zur lokalen und symptomatischen Behandlung von Genitalherpes ein. Im Bereich Endokrinologie bietet HRA Pharma am Cushing-Syndrom leidenden Patienten Metopiron® (metirapone) und zur Behandlung von adrenokortikalen Karzinomen Lysodren® (mitotane) an. HRA Pharma entwickelt medizinische Lösungen in Nischenbereichen des Gesundheitswesens und stellt sie weltweit zur Verfügung. Das Unternehmen ist bestrebt, die sich ändernden medizinischen Bedürfnisse zu verstehen, adäquate Lö-

sungen anzubieten und Massnahmen zu ergreifen, um allen Patienten und Ärzten auf der ganzen Welt den gleichen Zugang zu seinen Produkten zu gewähren. HRA verfügt über ein solides Netzwerk aus F&E, Herstellung, Vertrieb und NGO-Partnern. Dadurch können wir zur besseren Gesundheit der Patienten in über 50 Ländern beitragen. HRA Pharma engagiert sich dafür, branchenführende Medikamente für alle Patienten anzubieten – ungeachtet ihrer gesellschaftlichen Situation, ihres Lebensstandards oder ihrer geografischen Lage.

Weitere Informationen finden Sie auf www.hra-pharma.com

Korrespondenzadresse:

HRA Pharma
Avenue Mon-Repos 24
1005 Lausanne
Tel. 022-366 33 12
E-Mail: info-ch@hra-pharma.com

Pharma-News

Clareva Gel™: Rasche und wirksame Behandlung der schmerzhaften Symptome von Genitalherpes

In der Schweiz sind 20 Prozent der erwachsenen Population (1) von Genitalherpes betroffen. Bis heute gibt es keine Behandlung, welche die Schmerzen lindert – eines der Hauptsymptome dieser stark beeinträchtigenden Krankheit. Mit Clareva Gel bringt das Laboratorium HRA Pharma eine neue Lösung und schliesst diese Therapielücke.

Genitalherpes: eine sehr schmerzhafte, unheilbare Krankheit, die die Lebensqualität nachhaltig beeinträchtigt

Bei Genitalherpes handelt es sich um eine zwar gutartige, aber unheilbare Infektionskrankheit, die durch das Herpes-Simplex-Virus Typ 2 (HSV-2), aber immer öfter auch durch das Lippenherpesvirus (HSV-1) verursacht wird. Nach der Primärinfektion führt die Herpesinfektion pro Ausbruch (4- bis 10-mal jährlich) zu akuten, sehr symptomatischen Hautschäden. Diese äussern sich durch Brennen, Juckreiz und einen Schmerz, der stärker wird, sobald lokal objektive Symptome (Bläschen, Krusten, Ödeme) auftreten. Schmerzintensität, chronischer Verlauf und Wiederholung der Ausbrüche verändern die Lebensqualität der Patienten markant. Da sie das Sexualleben betrifft, wird diese Krankheit oft tabuisiert und verleugnet, was weder einer Diagnosestellung noch einer angemessenen Behandlung förderlich ist.

Unwirksame Therapien mit antiviralen Mitteln gegen wiederkehrende, schmerzhafte Symptome

Bisher beruhte die therapeutische Behandlung von Genitalherpes auf der Verschreibung eines oralen Virostatikums. Werden die Virostatika während der Primärinfektion eingesetzt, so lindern sie die Schmerzen, senken die Viruslast und die

Regenerationszeit (2). Dagegen zeigen sie keine Wirkung auf die Schmerzen, wenn sie während eines wiederkehrenden Ausbruchs verschrieben werden (2). Bei lokalen Virostatika wie Aciclovir-Salbe konnte die klinische Wirksamkeit (2) nicht nachgewiesen werden.

Clareva Gel™ revolutioniert die Behandlung der schmerzhaften Symptome von Genitalherpes

Eine kontrollierte, randomisierte Prospektivstudie hat die Wirkung und Unbedenklichkeit des deckenden und schützenden Gels CS21® (Clareva Gel™) zur symptomatischen Behandlung von Genitalherpes (3) untersucht. Verglichen wurden drei Patientengruppen (insgesamt 61 Patienten): Behandlung mit Clareva Gel™ im Vergleich zu Aciclovir-Salbe (Zovirax® von GSK, Referenztherapie) und zu Placebo (Vehikel). Die drei Produkte wurden jeweils 5-mal täglich ab Auftreten der ersten Symptome lokal auf die betroffenen Stellen aufgetragen. Bewertet wurden Klinik und Befunde der Patienten vor der Behandlung, 24 Stunden, 48 Stunden, 7 Tage und 14 Tage nach der ersten Anwendung, und zwar nach folgenden Kriterien:

- Schmerzen
- Wundheilung und objektive Hautveränderungen
- lokale Verträglichkeit
- Anzahl und Grad unerwünschter Elemente
- generelle Akzeptanz der Behandlung zur Symptomreduktion.

Innerhalb von 24 Stunden lindert Clareva Gel™ die Schmerzen signifikant um 62 Prozent – eine deutlich höhere Reduktion und ein viel schnelleres Einsetzen als bei Aciclovir und dem Vehikel (bei diesen Pro-

dukten mehrere Tage) beobachtet wurde. Auch bei den subjektiven Symptomen (3) ist Clareva Gel™ wirksamer. Ausserdem ist die Wundheildauer signifikant kürzer als beim Placebo. Mit Aciclovir wurde keine Wirkung beobachtet. Die Behandlung ist gut verträglich. «Clareva Gel ist ein echter Durchbruch», erklärt Dr. B. Halioua, Dermatologe und Studienkoordinator. «Für uns Ärzte liegt das Interesse darin, eine Behandlung zur Hand zu haben, die unseren Patienten rasch Linderung verschafft.» (4) In einer in Frankreich durchgeführten Umfrage bei über 80 Patientinnen erklärte jede zweite Patientin, die «erste Linderung bereits innerhalb einer halben Stunde nach Anwendung des Gels» verspürt zu haben! (4) Auch dass Clareva Gel™ rezeptfrei erhältlich ist, ist ein enormer Vorteil. Dieses neue Medizinprodukt stellt also eine echte Innovation bei der symptomatischen Behandlung von Genitalherpes dar und dürfte so dazu beitragen, die Krankheit zu enttabuisieren und das Schweigen zu brechen.

Clareva Gel™: Die erste lokale symptomatische Behandlung von Genitalherpes, wirksam ab dem 1. Tag

Dr. B. Halioua, Dermatologe und Koordinator der klinischen Studie: «Wenn Ihnen auch nur zwei Sachen zu Clareva Gel™ im Gedächtnis bleiben, dann dies: sehr rasche Linderung von Schmerz und Juckreiz innerhalb von 24 Stunden nach der ersten Anwendung und kürzere Wundheildauer.» (4)

Literatur:

1. Lautenschlager S, Forum Med Suisse 2013; 13 (36): 703-708.
2. Société Française de Dermatologie. Conférence de consensus, Boulogne, 7 novembre 2001.
3. Khemis A et al. J Eur Acad Dermatol Venereol 2014; 28 (9): 1158-1164.
4. Conférence de presse, Paris, 10 octobre 2014 et dossier de presse.

Clareva Gel™: Zur symptomatischen Behandlung von Herpes genitalis. Vertrieb durch HRA Pharma Switzerland, c/o Medius AG, 4132 Muttenz.

Anwendung: Tragen Sie Clareva Gel™ bis zur vollständigen Heilung oder während höchstens 12 Tagen fünfmal täglich mit dem Finger oder einem Wattestäbchen direkt auf die und leicht um die Läsion auf. Waschen Sie Ihre Hände vor und nach dem Auftragen gründlich, um eine Übertragung des Herpesvirus auf andere Hautbereiche zu vermeiden. Für weitere Informationen lesen Sie bitte die Packungsbeilage. – Bestehen die Symptome nach 12 Tagen weiter, konsultieren Sie bitte Ihren Arzt oder Gynäkologen. – Bei diesem Medizinprodukt handelt es sich um ein geregeltes Gesundheitsprodukt, das gemäss Regulierung mit der Kennzeichnung CE1014 versehen ist. Datum der letzten Überarbeitung: 18. Februar 2014.

CLA-CPR-1014-CH-D
ML-CLA-CH-FR-0514.

